

Aktualisierung Coronavirus (13.03.2020 | 15:30 Uhr)

Auf Grund der aktuellen Entwicklungen betreffend des Corona-Virus **bleibt die Privatschule Schloss Heessen von Montag, 16.03.2020 bis zu den Osterferien geschlossen. Wichtig ist: Die Schule schließt, das Schloss nicht!**

Der allgemeine Betriebsablauf bleibt aufrecht. Gebäude und Gelände bleiben geöffnet.

Klausuren, die in der Jahrgangsstufe 12 am Montag oder Dienstag geschrieben worden wären, werden auch geschrieben. Die Lerntage für die Jahrgangsstufe 12 entfallen. Die Mottowoche und der Abiturscherz entfallen. Die Schulleitung entscheidet je nach Sachlage die Durchführung zu einem späteren Zeitpunkt. Es wird derzeit an der schnellen Umsetzung einer e-Learning-Lösung gearbeitet. Dies gilt insbesondere für die Lerntage, aber auch für alle anderen Schülerinnen und Schüler.

Das Internat bleibt regulär geöffnet. Alle nicht anreisenden Schülerinnen und Schüler werden gebeten, sich im Quartier abzumelden!

Für alle Schülerinnen und Schüler, die entweder das Internat besuchen oder aber keine häusliche Betreuung erfahren können, sorgt die Schule für eine tägliche Betreuung von 08:00 Uhr bis 16:00 Uhr.

Aktuelle Informationen erhalten Sie hier:

- <https://www.schulministerium.nrw.de/docs/Recht/Schulgesundheitsrecht/Infektionsschutz/300-Coronavirus/index.html>
- <https://www.bundesgesundheitsministerium.de/coronavirus.html>
- <https://www.mags.nrw/coronavirus>

13. März 2020 | RR



Renke Reichler

Kaufmännischer Leiter

Tel: +49 (0)2381 685-310

Fax: +49 (0)2381 685-390

E-mail: Geschaeftsleitung@Schloss-Heessen.de



Jürgen Heimühle

Schulleiter

Tel: +49 (0)2381 685-110

Fax: +49 (0)2381 685-190

E-mail: Schulleitung@Schloss-Heessen.de



Ines Rafflenbeul

komm. Internatsleiterin

Tel: +49 (0)2381 685-210

Fax: +49 (0)2381 685-290

E-mail: Internatsleitung@Schloss-Heessen.de

Über Schloss Heessen:

Schloss Heessen ist Privatschule, Internat, Kulturstätte und Veranstaltungsort.

Die staatlich anerkannte Schule in freier Trägerschaft mit Internat beschult etwa 250 Schülerinnen und Schüler, von denen rund 75 ihren Lebensmittelpunkt im Internat haben. Circa 40 Schülerinnen und Schüler kommen aus dem Ausland - vornehmlich aus China, Mexiko und Russland, aber auch aus der Türkei oder Syrien.

Der Schulträger in der Rechtsform des eingetragenen Vereins ist als gemeinnütziger Träger anerkannt und unterliegt der Schulaufsicht des Landes Nordrhein-Westfalen und der Fachaufsicht durch den Landschaftsverband Westfalen-Lippe.

Insgesamt beschäftigt das Schloss rund 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.
